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résume:

Les lectures coraniques font partie intégrante du Saint
Coran, c'est pourquoi ils ont accordé¢ une grande attention aux
savants. Ils ont écrit des livres et des ouvrages basés sur
I'influence d'Ibn Jahad, Abu Ali Al-Farsi, Makki bin Abi Talib
Al-Qaisi. , et d'autres linguistes et €coles du Saint Coran qui ont
excellé dans ce domaine. Lectures coraniques et ¢études
linguistiques - Les lectures coraniques assument des fondements
linguistiques a leurs niveaux : phonétique, morphologique et
grammatical, qui sont la référence de base dans langue. Sa
diversit¢ et sa différence sont considérées comme la fin de
I'¢loquence et la perfection des miracles, et le but de la brievete
et de la beauté de la brieveté. Il prit un livre entier et le regut sous

forme de vers.

Cette ¢tude examine les trois aspects du langage a travers
l'analyse des lectures, a savoir 1'usage : les lectures coraniques, et
les conditions d'une lecture correcte. Un autre chapitre est
¢galement consacré a l'invocation des lectures coraniques, et a
I'approche d'Al-Qaisi. dans son livre Kashf, et c¢'est pourquoi il est
intitulé : L'analyse de l'invocation des lectures coraniques de
Mutawatir - Une étude appliquée a Kashf. Sur les visages des sept
lectures, leurs causes et leurs raisons, par Makki bin Abi Talib al-

Qaisi.
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summary:

Qur’anic readings are an integral part of the Holy Qur’an,
so they paid great attention to the scholars. They wrote books and
works based on the influence of Ibn Jahad, Abu Ali Al-Farsi,
Makki bin Abi Talib Al-Qaisi, and other linguists and schools of
the Holy Qur’an who excelled in this field. Qur’anic readings and
linguistic studies - Qur’anic readings assume linguistic
foundations at their levels: phonetic, morphological, and
grammatical, which are the basic reference in language. Its
diversity and difference are considered the end of eloquence and
the perfection of miracles, and the goal of brevity and beauty of

brevity. He took an entire book and received it as a verse.

This study examines the three aspects of language through
analysis of the readings, namely usage: Qur’anic readings, and
the conditions for correct reading. Another chapter is also devoted
to the invocation of the Qur’anic readings, and on Al-Qaisi’s
approach in his book Kashf, and therefore it is titled: The
Analysis of the Invocation of the Mutawatir Qur’anic Readings -
An Applied Study in Kashf. On the faces of the seven readings,
their causes, and their reasons, by Makki bin Abi Talib al-Qaisi.
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